



Agosto 29, 2017

***El gobernador Omar Gutiérrez asistió a la presentación de la campaña “Neuquén te protege de la violencia familiar”. Además, entregó seis vehículos para la subsecretaría de Discapacidad.***

El gobernador Omar Gutiérrez participó ayer a la mañana del lanzamiento de la Campaña provincial de Información y Sensibilización “Neuquén te protege de la violencia familiar”. Además, entregó seis vehículos destinados a la subsecretaría de Discapacidad, que fueron gestionados ante la Comisión Nacional Asesora para la Integración de las Personas con Discapacidad (Conadis). Los mismos fueron adquiridos con recursos de la Ley de Cheques y aportes provinciales.

Participaron de la presentación de la campaña el ministro de Ciudadanía, Gustavo Alcaraz; la subsecretaria de Discapacidad, Paula Cortés; la coordinadora de la Unidad de las Leyes N° 2785 y 2786, Florencia Caldart; demás autoridades del ámbito Ejecutivo, Legislativo, Judicial y miembros de asociaciones y organizaciones.

En su discurso el mandatario provincial explicó que el objetivo de esta campaña “es potenciar la información, la sensibilización y la comunicación para allanar el camino y encontrar soluciones adecuadas para erradicar la violencia familiar, contra las mujeres, los niños y los más desprotegidos”. Y agregó que “también es una forma de dar respuestas adecuadas, que ofrezcan oportunidades a las víctimas de elegir un modo de vida digno y libre de violencia en sus hogares”.

Destacó que “es la primera campaña provincial donde la inclusión es el componente esencial, lo que va a ser de mucha utilidad para toda la sociedad de la provincia del Neuquén”.

Por otra parte, reconoció los avances que se han generado en materia de discapacidad a través de un abordaje integral y horizontal desde el Estado y con los demás poderes.

Además, solicitó que la línea de ayuda telefónica 148 comience a brindar cobertura también a nivel provincial. “Desde su puesta en marcha hemos recibido más de 2.060 llamadas y hemos podido contener y derivar a 1.040 de esas llamadas, pero necesitamos que se extienda a todo el interior”, indicó.

Felicitó “a todos los que están poniendo su granito de arena para ganarle a la violencia, no sólo a la familiar, sino a la que se pone de manifiesto en los cortes de ruta, en la droga y el alcohol, y en la trata de personas”. Sostuvo que “el origen de toda violencia es la falta de coraje para

dialogar y para terminar de comprender que quizá el otro desde su punto de vista, tiene en sus convicciones un pensamiento que, al igual que el mío, debemos conjugar e integrar”.

En relación con los nuevos rodados adquiridos para la subsecretaría de Discapacidad, comentó que “contribuyen a que haya más igualdad y justicia de oportunidades en la accesibilidad al desarrollo cultural, deportivo, además del educativo”.

Los vehículos entregados incluyen dos camionetas 4 x 4 y cuatro unidades tipo combi, adaptadas con plataforma elevatoria para personas con discapacidad motriz. Las unidades fueron gestionadas por la subsecretaría de Discapacidad ante la Conadis y adquiridas con recursos de la Ley de Cheques y aportes provinciales por un monto aproximado a los 4 millones de pesos. Asimismo, para tal fin el gobierno provincial realizó un aporte de 828 mil pesos.

Por su parte, Alcaraz celebró que con esta actividad, “hoy la política pública sube un escalón acercándose al ciudadano, al intentar que las personas con discapacidad que sueñan con proyectos, con viajes, puedan hacer accesibles esos sueños en función de esta provincia”.

Agregó que “cuando un gobierno trabaja en conjunto y puede dar un salto cualitativo en función de ese ciudadano, cuando puede subir un nivel para que una ley no esté lejana o para que un destino no esté lejano, es porque realmente nos estamos acercando con la política pública a las necesidades de ese ciudadano. Ese es el salto que estamos dando en virtud de lo creemos se necesita en transporte, en sueños y en apropiación de derechos”.

Caldart explicó las metas de la campaña provincial que fue elaborada en el marco de la Comisión Interinstitucional, la cual fue conformada en 2013 y en la que participan miembros de los poderes Legislativo y Judicial. Las líneas de trabajo son, por un lado, plasmar los derechos consagrados en la ley provincial contra la Violencia Familiar y, por otro, difundir la línea telefónica 148 de contención y atención a las personas en situación de situación de violencia.

Finalmente, Cortés rescató que “ahora cada una de las acciones a poner en práctica como política pública del gobierno está siendo pensada de manera accesible y en conjunto”.

Con respecto a los medios de transporte adquiridos, dijo que “facilitan el acceso de las personas con discapacidad a la vida cultural, deportiva. Estamos hablando de estar más conectados y que la provincia acompañe con el recurso humano y material para poder hacerlo”.

Cortés mencionó que tres de las combis tendrán prioridad en el interior, por lo que solicitó a los intendentes ponerse en contacto para coordinar las fechas en las que se necesita el traslado. Otra de las camionetas estará a disposición de la Radio La Ronda, para poder comunicar y promover derechos. En Neuquén capital también habrá una unidad disponible para poder acompañar a las personas con discapacidad y sus familiares que provienen desde el interior a realizar diferentes trámites a la ciudad.

*Neuquén Informa*